

No.06 2021年10月号

あかまつ

9/5 (日) PTA作業

PTA作業ありがとうございました。雨天延期での実施となりましたが、PTAの皆様には早朝よりお集まりいただき、校庭斜面の草刈りや校舎の窓（内側）をきれいにしていただきました。ありがとうございました。

みどりの少年団の子どもたちは、日頃、なかなか手が入らない窓の桟の掃除を行いました。みんな頑張って作業したので、3階まできれいになりました。



9/19 (日) 校内運動会

運動会に向けて、2週間前から特別時間割が始まりましたが、どの学年も着々と準備と練習をすすめてきました。

校舎には、練習に励んでいる子どもたちのたくさんの写真に、校長先生の温かい言葉が添えられて掲示されています。子どもたちは、日々、それらを眺めながら、これまでの努力や成果を実感しながら、当日を迎えました。



台風一過のよいお天気のもと迎えた運動会当日は、どの学年も素晴らしい演技、力強い力走でした。低学年、高学年の表現は、見ごたえがあって素晴らしかったです。南相木音頭では、村のキャラクター「ちょっくらさん」も一緒に踊ってくれ、子どもたちに大人気でした。全校リレーは、日々、チーム練習に励んでいた子どもたちです。一人ひとりの努力と仲間と共に創り出す演技が会場に感動を生み出しました。来年度に入学する7名の園児たちも元気よくダンスや旗ひろいができました。



応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様 ありがとうございました。

9/22 (水) 松茸狩り

待望の松茸狩りができました。「6年生の子ども



たちに一人一本は採らせてあげたい」と、何度も村役場の方々が下見をしてくださり、松茸の成育状況から日程調整を行って、ようやく実施に至りました。

24日（金）の給食は「松茸ご飯」です！



スジボソヤマキ
チョウです。飛び立つ瞬間が撮れました！減少傾向にある蝶のようですが、身近にみられました。

10月の主な予定

りの秋です。たくさんの果物をはじめとした秋の恵みを感じる季節になりました。感謝の気持ちをもって、味わいたいですね。

10月	1日 (金)	教育研究集会 (先生たちの研修) のため児童はお休み
	5日 (火)	児検査 4年 長野市見学
	6日 (水)	6年 県立歴史館学習
	8日 (金)	教育課程研究協議会 (先生たちの研修) のため児童はお休み
	11日 (月)	冬季下校開始 16:00 (~2/10まで)
	13日 (水)	ふるさと体験の日
	17日 (日)	南相木村森林祭
	29日 (金)	学校保健委員会

学校ホームページ

校給食が本校の特色の一つで、日々、おいしい給食を食べることができます。献立の一部を学校ホームページで紹介しています。



9月2日「わくわくどきどきミートボール」は、ミートボールの中に、何が入っているのか食べてみてのお楽しみの献立でした。食べた子どもたちからは歓声が聞こえてきます。「昨年は、中が○○だったよ。」と、子どもたちの記憶にも残っている献立です。

なお、学校ホームページは

<http://www.minamiaiki.jp/school.htm>

です。南相木村のホームページの「子育て・教育」から見られます。ちなみに、この学校だよりもホームページで、よろしければご覧ください。

感染症予防対策しています

校では、不特定多数人が触れる部分の消毒を、毎日行っています。



村からご配慮いただき、村外在住者も含めて学校職員は全員、二度の新型コロナウイルスのワクチン接種を済ませております。

その他、児童も学校職員も検温を行い、手洗い、マスク着用、教室の常時換気を実施しています。

日々、子どもたちとかかわっているので、安心して教育活動に従事できることに感謝の気持ちでいっぱいです。この紙面をお借りして学校職員一同お礼を申し上げます。